

かしわの森

第11号 令和6年2月29日 発行

<樽前小学校の教育目標>

- 「豊かな心でたくましく生きる樽前っ子の育成」
- 自分から進んで学習する子
 - いつも明るく思いやりのある子
 - 心もからだもたくましい子
 - ねばり強くがんばる子

思いは見えないけれど、思いやりは見える

校長 中嶋 清人

今年は、能登半島地震から1年が始まりました。報道からは生活再建や復興までの道のりは遠いという感じを受けます。少しでも早い復興をお祈りするしかありません。そして、3月を迎えます。3月になると、どうしても東日本大震災の映像がふと浮かんできます。

震災当時のコマーシャルで次のフレーズがよく流れていました。覚えている方もいるのではないのでしょうか。

「こころ」はだれにも見えないけれど 「こころづかい」は見える
「思い」は見えないけれど 「思いやり」はだれでも見える
その気持ちをカタチに

これは詩人、宮澤章二さんの「行為の意味」という詩の一部です。この詩の全文を紹介します。

あなたの「こころ」はどんな形ですかと 人に聞かれても答えようがない
自分にも 他人にも「こころ」は見えない けれどほんとうに見えないのであろうか
確かに「こころ」はだれにも見えないけれど 「こころづかい」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為だから
同じように胸の中の「思い」は見えないけれど 「思いやり」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為なのだから
あたたかい「こころ」が あたたかい「行為」になり
やさしい「思い」が やさしい「行為」になるとき
「心」も「思い」も、初めて美しく生きる それは 人が人として生きることだ

『「こころ」は見えないけれど「こころづかい」は見える。「思い」は見えないけれど「思いやり」は見える』

震災当時のフレーズですが、日常生活においても大切なことではないのでしょうか。ちょっとした言葉かけ、ちょっとした笑顔が人を温かい気持ちにさせるのではないのでしょうか。

今年度も1か月を残すのみとなりました。震災当時のコマーシャルのフレーズを思い出しながら、全校児童が、あたたかい気持ちで今年度を終わられることを願っています。

樽前町内会情報

2月17日に実施された立春交流会に、たくさんの方に参加いただき、誠にありがとうございました。また、木村淳副市長をはじめ、ご来賓の皆様におかれましては、公務ご多用の折ご出席賜りましたことに深く感謝申し上げます。

さて、立春交流会では、輪投げやビンゴゲームなどのゲームを通して、町内会員、樽前小児童・保護者と楽しいひと時をともにすることで交流を深めることができました。

今後も、町内会の活動にご理解とご協力を何卒お願いいたします。

樽前町内会長 水口 裕司

【かんじき体験学習】

1月31日(水)、町内会の寺澤さんと中山さんに来ていただき、かんじき体験学習を行いました。雪の上に動物の足跡を見つける子、転ばない歩き方を研究する子など様々な体験ができました。



【新1年生一日入学】

2月2日(金)に、来年度の新1年生を対象に、一日入学を行いました。2・3年生の子どもたちが学校紹介をし、一緒にかかるた遊びなどをしました。また、2・3年生からは手作りのプレゼントが贈られ、とても喜んでいました。

当日体調不調で欠席だった新1年生にも、後日、2・3年生からプレゼントが贈られました。4月から、新1年生2人が仲間入りします。元気に登校してくるのが楽しみです。



【冬の遊び集会】

2月6日(火)に、児童会の子どもたちの企画で、冬の遊び集会が行われました。今年は、雪が少ないこともあり、体育館で、「しっぽとり」などをして楽しみました。



【なわとび検定】

樽前小学校では、体力づくりの一環として、体育や休み時間になわとび活動を行っています。今月は、なわとび検定を行いました。子どもたちがそれぞれ挑戦する技を決めて、練習したり検定を受けたりと、一生懸命取り組みました。



【4年生でアイマスク体験】

4年生の総合的な学習「みんなと生きる」で、アイマスクを付けて目の見えない人の気持ちや生活について考える学習しました。教室では、まず、アイマスクをして、机の中の教科書や筆箱を出してみたり、折り紙を折ってみたりと、普段とは違い目が見えない状況で行うことの難しさを体験しました。体育館までの歩行体験では、前が見えない状態のまま、サポートする人の声を頼りに歩くことで、サポートをする人の大切さも学んでいました。



【校舎改築工事現場見学会】

2月20日(火)の5時間目に、全校児童で、新校舎の工事現場を見学させていただきました。建設途中の校舎の様子に驚きながらも、新校舎への期待がいっそう高まったようでした。



【クラブ(最終)】

2月21日(木)、令和5年度最後のクラブ活動「バトミントン」がありました。ペアを組んで打ち合いをしたり試合をしたりしながら、楽しく活動することができました。



3月行事予定

- 1日(金) 全校朝会 5時間日課
6年生とのお別れ会
学年末参観日 学級懇談会
PTA役員会 (下校バス 14:15)
- 11日(月) 5時間日課(卒業式会場設営)
(下校バス 14:15)
- 12日(火) 児童会・生活反省会
- 13日(水) 大掃除(5時間目)
- 14日(木) 5時間日課(卒業式前日準備)
(下校バス14:15)
- 15日(金) 第77回卒業証書授与式
(下校バス11:15)
- 18日(月) バス指導
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 修了式、離任式(弁当の日)
(下校バス13:15)
- 3月23日(土)~4月7日(日) 春休み